

Vídeo: Beneficios de portear a los bebés

Escrito por ByM - 24/09/2013 11:32

Os dejo el enlace de este reportaje sobre los beneficios de portear a nuestros bebés realizado por el Colegio de Fisioterapeutas de Madrid (CPFCM).

El CPFCM explica que con el portabebés, los niños "lloran menos, duermen mejor, facilita el desarrollo psicomotor, beneficia la lactancia y fortalece los vínculos personales".

Otras ventajas:

- utilizar portabebés en lugar de carrito, previene y favorece la curación de la luxación congénita de cadera o displasia de algunos bebés, "ya que respeta la fisiología del niño con sus miembros inferiores en abducción y flexión, y su columna vertebral con ligera flexión".
- evita la plagiocefalia, sufrida por uno de cada 10 niños, ya que en muchos casos, está causada por un apoyo mantenido en la cuna sobre el mismo lado de la cabeza. "Usando portabebés la cabeza se redondea por sí sola"
- Favorece la estimulación visual, perceptiva y auditiva, facilita el aprendizaje del lenguaje y ayuda a la socialización.

<http://www.youtube.com/watch?v=SBCTR Dgf1Hg&feature=youtu.be>

Y podéis ver la noticia completa en:

http://www.larazon.es/detalle_movil/noticias/3587556/sociedad+salud/el-portabebes-facilita-el-desarrollo-psicomoto#.UkKPf4aQNQF

Espero que sea de vuestro interés. ;)

<http://foro.bebesymamas.es/images/fbfiles/images/porteobebes.jpg>

Facilitado por la mamá Carmen, que siempre aporta cosas muy interesantes para la crianza de nuestros peques.
